

ES CURICANO Y TRABAJA HACE 20 AÑOS EN EE.UU.

# Gustavo Rahmer dictó charla para la comunidad curicana

• Frente a un numeroso público, el ingeniero electrónico que, entre otras cosas, ha participado de investigaciones para la NASA, espera volver a Chile en octubre para reencontrarse con el público.

**CURICÓ.** Con un invitado de lujo, quien realizó la charla "Una vuelta por el Universo", ante un numeroso público, contó la Biblioteca Pública "Tomás Guevara Silva".

Se trata de Gustavo Rahmer Bass, ingeniero astronómico especialista en electrónica, quien lleva 20 años radicado en Estados Unidos, trabajando en distintas investigaciones relacionadas con el Espacio a través de telescopios.

El profesional curicano, exalumno marista, ha trabajado, entre otras entidades, con la NASA.

Junto a su hijo, Walter Rahmer Casal, quien realiza un doctorado en Ciencias Ópticas en la Universidad de Arizona, Rahmer reco-

rrió diversos aspectos relacionados con la exploración del Cosmos, refiriéndose a las grandes interrogantes: ¿De dónde venimos?, ¿Hacia dónde vamos? y ¿Estamos solos en el Universo?.

## PUNTO DE ENCUENTRO

Rahmer es ingeniero Civil en Electrónica de la Universidad Federico Santa María y Máster en Ciencia de Imágenes del Instituto Tecnológico de Rochester de EE.UU. Tiene 25 años de experiencia en el área de instrumentación científica para astronomía. Entre otros hitos de su carrera, actualmente Rahmer es ingeniero senior de instrumentación para el



Gustavo Rahmer Bass se refirió a las grandes interrogantes: ¿De dónde venimos?, ¿Hacia dónde vamos? y ¿Estamos solos en el Universo?

Telescopio Gigante de Magallanes, que se está construyendo en el norte de Chile.

Juan Pablo Jiménez López, encargado de la biblioteca donde se realizó la charla, señaló que "creemos que el fomento lector también se incentiva con acciones de esta naturaleza. Algunas de las personas que vinieron a la charla son lectores de literatura astronómica. Había niños y niñas, los cuales ahora perfectamente pueden interesarse en libros sobre el tema".

"Las bibliotecas deben ser

un punto de encuentro desde diversos prismas. Y una exposición de un profesional de esta categoría, que

además lo hace como un aporte a la comunidad, es realmente un regalo para nosotros como organizados



Ante un numeroso público el profesional realizó su exposición. Se espera tenerlo en octubre para otro encuentro con la comunidad.

res y para la ciudadanía por supuesto, que puede disfrutar de estas intervenciones sin costo", añadió Jiménez.

## OCTUBRE

Al final de la charla Gustavo y Walter dialogaron con el público y respondieron algunas de sus consultas.

Debido al éxito del encuentro, se espera una segunda parte para la próxima venida de Gustavo a Chile, que debiese ser en octubre.

Esta actividad se hizo posible gracias al trabajo conjunto entre la Agrupación Cultural "Profesor Manuel Guzmán Maturana" y la Biblioteca Pública "Tomás Guevara Silva".